

# EM-Silber für Legionär

**LUFTPISTOLE** Gmünder Spanier rettet die Ehre.

**KELHEIM.** Die Schützen-Europameisterschaft in Ungarn war für die deutschen Vertreter des Bundesligisten SV Kelheim-Gmünd die Reise nicht wert (MZ berichtete). Zumindest dürfen die Gmünder einen gewissen Anteil am EM-Silber für den Spanier Pablo Carrera mitfeiern. Der Iberer schoss in der Saison 2014/15 für Kelheim, setzte in der Bundesliga aber heuer wegen der Olympischen Spiele aus. Die Konzentration auf das große Sportereignis scheint zu fruchten. Mit 587 Ringen aus 60 Schuss zog er nach der Vorrunde überlegen als Sieger in den Finalkampf der Top acht ein. Dort lieferte er sich mit dem Türken Yusuf Dikec, der ebenfalls aus der Bundesliga bekannt ist, ein Duell um Gold. Bis zu den letzten beiden Schüssen lag Carrera vorne. Dann spielten ihm die Nerven einen Streich und Dikec siegte mit 0,9 Ringen Vorsprung. Die Ränge elf und zwölf für den Serben Damir Mikec (578) und den Tschechen Jindrich Dubovy (576) können sich auch sehen lassen. Beide stehen aktuell im Aufgebot von Kelheim-Gmünd. (mar)